
葉山町中学校完全給食の実施に向けたサウンディング型市場調査質問回答書

No. 質問 回答

1

各小学校の最大調理可能食数が1200食とあります
が、この1食分は小学生（児童）の平均的な喫食量
を元に算定されていますか。例えば、もし中学生
（生徒）で算定すると、1食当たりの量が増えるた
め、調理可能食数が減ることが想定されますか。

ご認識のとおり小学生の平均的な喫食量を元に算定
しており、中学生の算定では調理可能食数が減少し
ます。

2

現在の各校の食器類、器具類の数量や現在使用品
番、炊飯器の釜数について、現地見学の際にリスト
等をご教示いただけますでしょうか。

リストの提供は可能です。なお、中学校の完全給食
に必要な食器類等については、町で新規調達する
ケース、事業者が所有しているものを使用するケー
ス、事業者が新規調達するケースなど、様々な方法
があるものと考えています。

3

食器保管庫の容量は、1200食の対応スペースは確保
されているかご教示ください。

小学校の給食室に中学校の完全給食に必要な食器保
管庫はありません。中学校の完全給食に必要な調理
設備については、町で新規調達するケース、事業者
が所有しているものを使用するケース、事業者が新
規調達するケースなど、様々な方法があるものと考
えています。

4
現在のアレルギー対応状況と、今後のアレルギー対
応について、見解が決まっていましたらご教示くだ
さい。

アレルギー対応食品は、葉山町学校給食基本方針に
定めるとおりですが、その他の対応については、提
案に則して対応を検討します。

5
各校の給食室について、調理済の給食をトラック等
に積み込むことができるスペースがあるか、ご教示
ください。

配膳室付近に牛乳等の搬入口があり、一定の改修を
町が実施することによって、積み込みを行うスペー
スは確保できると考えます。

6

現地見学会に差し当たり、事業者が準備すべき事項
についてご教示ください。（白衣類、細菌検査結
果、等）

夏休み期間中であり、現地見学会後に殺菌消毒を予
定しているため、上履きの持参のみを想定していま
す。詳細については、エントリーシートでの申込後
に改めてお知らせします。

7

参考資料の「葉山町学校給食センター整備方針(令
和2年3月)」のP10(5)の事業方式につきまして、町
が自ら学校給食センターを整備し運営する公設公営
方式とあり、設備については公募型プロポーザルを
採用する。とありますが、このサウンディングは設
計、建築、施工管理、調理設備業者のグループのみ
の参加ですか？給食業者の参加はできないのです
か。

給食業者の参加は可能です。このサウンディングで
は、中学校の完全給食の実施に向けて、実施要領１
ページのとおり、それぞれの事業者の実施可能な範
囲の業務についてセンター方式に限らず提案を求め
ます。

8

建設予定地が不明です。その場合、造成費用はどな
たが負担するのですか。配送関係がございますの
で、知りたいと思っております。

建設予定地はありません。このサウンディングで
は、中学校の完全給食の実施に向けて、実施要領１
ページのとおり、それぞれの事業者の実施可能な範
囲の業務について提案を求めます。

9
現在、調理場のある小学校から親子方式での提供も
提案とみなせますか。

提案として認められます。提案者の実施可能な業務
の範囲をご提案ください。



10

実施要領１ページ、業務内容に「発注管理」とあり
ますが、食材の発注のことを指しているのでしょう
か。これに関連してお聞きしますが、献立を作るの
は、市、事業者のどちらでしょうか。

選択制の給食における「注文管理」を想定しており
ましたので、本回答により訂正いたします。また、
献立作成は、町の責任において実施することを想定
していますが、事業者の作成した献立案をベースに
決定することも検討したいと考えています。

11

調理食数は、２ページの児童生徒数合計（2020年な
ら2,600食）に教職員数とみなして良いでしょう
か。

調理食数は全小中学校の児童生徒を対象とする場合
は、全児童生徒数と教職員数の合計（約2800食）と
してください。ただし、今回の調査では、中学校給
食の実現を最重要課題としているため、中学校生徒
数及び中学校教職員の合計（令和3年5月時点最大
885食）での提案も可能です。なお、全員喫食か選
択制についても今回のサウンディングを踏まえて検
討する予定です。

12

学校給食センターを新設するという提案の場合、そ
の用地（敷地）は町が提供してくれるのでしょう
か。また、昨年3月の「葉山町学校給食センター整
備方針」の５ページで示された「長柄156番地ほ
か」の土地は、提供可能なのでしょうか。

「長柄156番地ほか」を含め、学校給食センターを
新設するための町からの用地提供はありません。

13
学校給食センターを新設するという提案の場合で
も、「提案に求める条件」にあるように令和4年9月
か翌年4月の実現を求めているのでしょうか。

14

実施要領１項・１
提案に求める条件
（１）中学校完全給食の早期実現
「令和４年 9 月から実現が望ましいが、令和５年４
月までの実現提案も可とする。」と記載があります
が、一般的に既存給食室の大規模改修や新設のセン
ターを建設する場合、最短でも1年半～2年程度の期
間は必要かと思いますが、提案内容によっては開始
時期が先送りになる想定はございますでしょうか。

15
スケジュールについてです。どう考えても間に合わ
ないと思います。リスケの予定があれば教えてくだ
さい。

今回のサウンディングでは、令和5年4月までの実現
提案を求めます。


